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ИнИцИатИвы
В масштабах 
России
Корочанцы установили 
два рекорда

маршрут Короча — 
ПрохоровКа
ДоРога памяти
в Корочанском районе 
прошёл автопробег

дань уваженИя
геРоизм и поДВиг буДут 
жить Вечно
в парке Памяти и славы прошла акция 
в честь 80-летия великой Победы

  l.6.   l.7.

Ol ПоздравленИе
Уважаемые белгородцы!

От всего сердца поздравляю вас с Международным 
днём семей! Этот праздник — особенный, 
потому что посвящён самому ценному, 
что есть у человека, — его семье. 

Это та крепость, где хранятся самые тёплые воспоминания, 
где растут и взрослеют дети, где мы все чувствуем себя по-на-
стоящему защищёнными и любимыми. Бесконечная нежность ма-
миных рук, сильное отцовское плечо, крепкая дружба с бра-
тьями и сёстрами, тихие семейные вечера, искренняя радость и 
переживания за ближнего — всё это мы ощущаем в семейной ат-
мосфере. И это придаёт нашей жизни опору, надежду и любовь.

Несмотря на достаточно непростую оперативную обстанов-
ку, на Белгородской земле традиции создания крепкой и друж-
ной семьи сохраняются и продолжаются. По итогам 2024 года в 
регионе зарегистрировали браки 8 446 пар. В этом году заклю-
чила супружеский союз 2 281 пара — на 368 больше, чем за 
тот же период прошлого года. Будем надеяться, что и по ито-
гу 2025 года у нас в регионе станет ещё больше надёжных со-
юзов.

Настоящая белгородская семья — многодетная семья. Вос-
питать, а тем более обеспечить троих и более детей — непро-
стая задача. Радует, что в области проживает порядка 18 ты-
сяч больших многодетных семей. Самая большая — семья Ка-
лачевых из Алексеевского округа. Им выпало счастье стать ро-
дителями в пятнадцатый раз! Мы стараемся ежегодно увели-
чивать меры материальной и нематериальной помощи. Напри-
мер, по новой государственной поддержке будем выплачивать 
по 300 тысяч рублей молодым семьям за третьего и последую-
щих детей.

У нас по-прежнему немало тех, кто становится любящими 
родителями для малышей, оказавшихся без попечения взрос-
лых. Таких семей у нас 289, в них воспитываются 507 детей. 
Это говорит о большом сердце наших белгородцев, их готовно-
сти к самопожертвованию и безграничной любви.

В этот праздник я выражаю искреннее восхищение и тем су-
пружеским парам, которые пронесли свою любовь и верность 
через десятилетия. 1 700 белгородских семей ежегодно от-
мечают свои 50, 60 и даже 70-летние юбилеи! Преклоняюсь 
перед вашей мудростью и жизненным опытом. Для молодёжи 
вы — пример того, как через годы пронести и сберечь кре-
пость отношений, став одним целым.

Прошлый год в России был объявлен Годом семьи. Прези-
дент РФ Владимир Владимирович Путин подчёркивает особую 
значимость и статус института семьи. И мы в Белгородской об-
ласти полностью разделяем эту позицию. За последние четыре 
года объём бюджетных средств на поддержку семьи и детей 
в нашем регионе вырос более чем на 10 млрд рублей. Если в 
2021 общий объём средств составлял 31,5 млрд рублей, то по 
итогу прошлого года он достиг 41,9 млрд рублей.

Мы стараемся и делаем всё возможное, чтобы белгородцы 
жили в комфортных условиях. Хотим, чтобы у нас как можно 
больше становилось семей, и особенно многодетных. Строим 
современные образовательные объекты и учреждения здра-
воохранения, развиваем спортивную инфраструктуру. За 
четыре года мы выделили более 6 млрд рублей по всем льгот-
ным программам по возведению жилья, чтобы порядка 5,5 ты-
сячи семей переехали в новые дома и квартиры. Это и жильё 
для детей-сирот, для многодетных и молодых семей, для се-
мей с детьми-инвалидами, а также жильё по льготной губерна-
торской ипотеке.

Дорогие друзья, с праздником вас! Здоровья, счастья и 
семейного благополучия. Берегите родных и близких, цени-
те каждое мгновение, проведённое вместе, и помните, что се-
мья — это самое великое богатство в жизни.

В.  ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

Ol усПех

Моя семья - моя муза
КорочанЦы ПобедИлИ в вИдеовИКторИне И выИгралИ ПоездКу на КавКаз

семья генко из села мелихово 
приняла участие в игре, где нуж-
но было показать знание литера-
турных произведений и норм рус-
ского языка, а также проявить 
креативные способности и сме-
калку в решении разных зада-
ний. родители и их дети успеш-
но ответили на сложные во-
просы отборочных этапов, вы-
шли в финал, где обошли се-
мью курян, и стали обладате-
лями главного приза — увлека-
тельного литературного тура.

Весело и полезно
Проект «Русский абзац. Семьи при-

граничья» реализует курский Центр со-
циального дизайна. Эта автономная 
некоммерческая организация зада-
лась целью привлечь внимание к рус-
скому языку и литературе и объеди-
нить поколения через любовь к чте-
нию и творчеству.

Инициатива центра выиграла суб-
сидию почти в 10 млн рублей во вто-
ром конкурсе Президентского фонда 
культурных инициатив 2024 года. Бы-
ло создано видеошоу, которое соче-

тает в себе соревновательный формат 
и образовательные цели. Фишка была 
в том, чтобы проявить азарт на играх 
смогли не только школьники, но и те, 
кто уже забыл, как писать диктанты, то 
есть их родители. Таким образом, каж-
дый смог бы научиться новому весело 
и с удовольствием.

Белгородцы привыкли считать при-
граничьем населённые пункты и рай-
оны, вплотную примыкающие к Укра-
ине. Но организаторы викторины взя-
ли более широкое понятие — принять 
участие в ней могли семьи, живущие в 
любом месте Курской, Белгородской и 
Брянской областей.

Всего отобрали 16 семей. В их чис-
ле оказались и корочанцы Генко. Се-
мья переехала в Белгородскую об-
ласть из Уссурийска в 2014 году, сме-
нив близкую границу с Китаем на гра-
ницу с Украиной. Сейчас мама Ольга 
трудится бухгалтером в организации, 
которая ведёт строительство на новых 
территориях. Папа Артём не работа-
ет по состоянию здоровья. Их дети — 
15-летняя Настя, 13-летний Тимофей 
и 10-летний Вова — учатся в Мели-
ховской школе.

«За любой движ»
Раньше Ольга трудилась в РЖД и ве-

ла корпоративный штаб волонтёров. 
Сейчас, несмотря на другое место ра-
боты, занимается этой общественной 
деятельностью для души.

— У нас очень много направлений: 
помощь детским домам, сбор средств 
для сотрудников, например на опера-
цию. Для ребят, участвующих в СВО, 
налажено плетение сетей, изготов-
ление окопных свечей, вязание нос-
ков. Реализуем много грантов, откры-
та платформа для сбора средств на во-
лонтёрские начинания, — перечисля-
ет женщина. — А ещё обожаю всякие 
конкурсы и, если что-то попадается, с 
удовольствием участвую. Я вообще за 
любой движ.

Однажды Ольге позвонили из коро-
чанского отделения «Движения пер-
вых» и спросили, не хочет ли она с 
семьёй принять участие в конкурсе 
по русскому языку и литературе. Ак-
тивистка, конечно, ответила положи-
тельно.
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15 мая 2025колонтитулГлаВнОе

15.05 16.05 17.05 18.05 19.05 20.05 21.05
восход 04:42 04:40 04:39 04:38 04:36 04:35 04:34
долгота дня 15:30 15:34 15:36 15:39 15:42 15:45 15:47
заКат 20:12 20:14 20:15 20:17 20:18 20:20 20:21

Ol солнце И луна

Ol Погода
четверг	 	+18°С
15 мая  +11°С

	7	м/с	 743	мм	рт.ст.

Суббота	 	+18°С
17 мая  +14°С

 5	м/с	 742	мм	рт.ст.

вторник	 	+16°С
20 мая  +9°С

	6	м/с	 741	мм	рт.ст.

пятница	 	+19°С
16 мая  +12°С

 7	м/с	 745	мм	рт.ст.

понедельник	 	+16°С
19 мая  +9°С

	6	м/с	 741	мм	рт.ст.

воСкреСенье	 	+17°С
18 мая  +10°С

	6	м/с	 736	мм	рт.ст.

Среда	 	+15°С
21 мая  +9°С

 6	м/с	 741	мм	рт.ст.

Ol оБЪявленИе
Уважаемые жители 
Корочанского района!

20 мая 2025 года с 10 до 12 часов в 
общественной приёмной Корочанского 
местного отделения партии «Единая Рос-
сия» приём граждан проведёт депутат Бел-
городской областной Думы Сергей Балашов.

Предварительная запись на приём  
по телефону 5-38-76.

Ol ПоздравленИя

Уважаемые жители Корочанского района!

15 мая отмечается один из самых добрых и светлых 
праздников — Международный день семей.

Семья — бесценный дар, источник любви и уважения. Она 
укрепляет и растит новые поколения. Ею гордятся и на неё надеют-
ся.

В кругу самых близких людей мы находим опору и поддержку, 
благодарим родителей за подаренную жизнь и растим детей. Имен-
но в семье ребёнок впервые испытывает глубокую радость от со-
гревающей родительской любви, учится видеть прекрасное и пости-
гает секреты общения между людьми.

Крепкая семья является хранительницей традиций и человече-
ских ценностей, морали, культуры и исторической преемственности 
поколений, воспитывает патриотизм и гражданственность.

В жизни каждого из нас главное — семья! Берегите и цени-
те свою семью! Храните семейный уют и тепло, любите друг дру-
га, дарите радость, цените каждое мгновенье, проведённое вместе. 
Пусть в каждом доме царит покой и мир, любовь и взаимопонима-
ние, а все семьи Корочанского района будут дружными и крепкими. 
Счастья вам, добра и любви!

Н.  НЕСТЕРОВ, 
глава администрации Корочанского района

Ю. ГОРБАТЕНКО, 
председатель Муниципального совета  
Корочанского района 

Дорогие корочанцы!

Примите самые искренние 
и сердечные поздравления 
с Международным днём семей. 

Этот замечательный праздник напоминает нам 
о важности традиционных семейных ценностей, 
преданности и взаимоуважении. Крепкая и счаст-
ливая семья — это не только опора в жизни каж-
дого человека, это основа стабильного и процве-
тающего общества.

Семья всегда была и будет одним из главных 
приоритетов государственной политики — в на-
шей стране уделяется огромное значение под-
держке семей и созданию достойных условий для 
их благополучия. 

Особых слов уважения заслуживают многодет-
ные родители. Спасибо вам за открытое сердце, 
мудрость и терпение. Вы — пример для всех бел-
городцев!

Дорогие друзья, с праздником! Желаю всем 
нашим семьям счастья, мира и добра, крепко-
го здоровья, взаимопонимания и всеобъемлю-
щей любви!

Ю. КЛЕПИКОВ, 
председатель  
Белгородской областной Думы

Ol молодёжная среда

Каникулы с пользой
в белгородской области в летних лагерях отдохнут 65 тысяч детей

ещё 7 тысяч школьников и студен-
тов поедут в другие регионы.

Вице-губернатор и министр образования Андрей Милёхин в поне-
дельник на заседании правительства заявил, что летняя оздорови-
тельная кампания начнётся 1 июня. Непосредственно в регионе за 
четыре смены отдохнут 64 825 детей. 1 500 школьников побывают 
в центрах «Воин», 3 240 — в шести загородных лагерях в безопас-
ных локациях, 50 668 — в 381 пришкольном лагере, и 9 417 ребят 
проведут каникулы в 242 лагерях труда и отдыха.

Уже по традиции целый ряд регионов после переговоров с Вяче-
славом Гладковым предложили свои места отдыха для белгородских 
детей — в них отправятся не менее 7 тыс. школьников и студентов.

Сейчас власти прорабатывают оказание помощи нашей области со 
стороны Правительства РФ — в 2024 году федеральное правитель-
ство выделило деньги для отдыха более 16 тыс. белгородских детей.

Ещё 1 108 ребят побывают за лето в крымском санатории «Бри-
гантина «Белогорье», 662 отдохнут по путёвкам Минсоцтруда, а 
1 428 студентов, в том числе ссузов, благодаря поддержке мини-
стра высшего образования и науки РФ Валерия Фалькова побывают 
в регионах России по программе «Университетские смены».

Ещё 300 детей отдохнут в центре «Воин» в Волгограде.
Все шесть загородных лагерей внутри Белгородской области 

должны принять до 28 мая Роспотребнадзор, МЧС, УМВД. Эти ве-
домства уже обеспечили все меры безопасности, в том числе анти-
террористической.

— Во всех лагерях реализуют программы воспитания, заплани-
рованные обязательные дни безопасности. Мы продолжим и в при-
школьных, и в загородных лагерях наши занятия с детьми по мин-
ной безопасности, — отметил Андрей Милёхин.

По его словам, в регионе есть 16 130 детей, которые имеют при-
оритетное право на отдых в лагере.

— В первоочередном порядке в детские лагеря будут направлять 
школьников из приграничных районов, подвергающихся обстрелам, 
детей участников СВО, ребят, пострадавших при обстрелах, и тех, 
кто временно покинул свои жилища, детей из многодетных семей, 
льготников, а также ребят, попавших в трудную жизненную ситуа-
цию, — добавил вице-губернатор.

Сергей ШЕВчЕНКО

Ol теорИя И ПраКтИКа

Необходимые знания
глава региона вячеслав гладков заявил о продлении работы 
белгородских полевых центров по оказанию первой помощи
до конца мая жители 17 муници-
палитетов смогут обучиться навы-
кам оказания первой помощи постра-
давшим при обстрелах или в дтП.

Напомним, первый в регионе полевой 
центр начал работать в начале мая в пар-
ке Победы Белгорода по выходным. За это 
время необходимые для спасения жизни на-
выки приобрели более 300 человек. Позже 
подобные центры развернули в 17 муници-
палитетах региона.

Как сообщил губернатор Вячеслав Глад-
ков, работу полевых центров решили про-
длить до начала июня.

— Формирование навыков оказания пер-
вой помощи людям, пострадавшим от об-
стрелов или ДТП, — это наша сегодняшняя 
жизнь, этот навык по факту должен быть у 
каждого из нас. Занятия бесплатные и до-
ступны для всех категорий населения, — от-
метил глава региона.

В Корочанском районе занятия проходят 
в парке «Молодёжный» в выходные дни с 
10:00 до 14:00.

По материалам сайта «БелПресса» 
П р е с с - с л у ж б а  а д м и н и с т р а ц и и 
Корочанского района »  фото

Ol ФаКты
Индивидуальный подход
вячеслав гладков поручил создать си-
стему реабилитации белгородцев по-
сле эндопротезирования суставов.

Часть реабилитационных центров не смо-
жет принимать пациентов из-за обстановки в 
приграничье, поэтому губернатор предложил 
создать спецотделения при стационарах по 
всей области.

Глава региона заявил, что в Белгородской 
области успешно запустили новый проект по 
увеличению числа операций по эндопротези-
рованию суставов. Основная их часть прово-
дится в областной клинической больнице.

— Сбоев по операциям не вижу. Благо-
дарен врачам — все мероприятия проходят 
очень активно. Но люди, как мы и обсужда-
ли, задаются вопросами по реабилитации. К 
сожалению, оперативная обстановка не поз-
воляет сейчас её проходить в нескольких ре-
абилитационных центрах вдоль границы. Че-
ловек может проходить такую реабилитацию 
и сам — для этого должны быть методиче-
ские указания в виде первоначальной поста-
новки обучения с врачом, а дальше, напри-
мер, через снятые видеоролики. Но все лю-
ди разные, и подход ко всем нужен разный. Я 
знаю, что и методика с роликами есть, и она 
даёт хороший результат, — отметил губер-
натор.

При этом, чтобы компенсировать рабо-
ту закрытых реабилитационных центров, он 
предложил использовать работающие боль-
ницы.

— Абсолютно очевидно, что нужно сде-
лать небольшие реабилитационные отделения 
в стационарах по всей области. У нас только 
в этом году сделают 4,5 тыс. операций, и все 
эти люди могут быть распределены по обла-
сти. Ездить из Ровенёк в Белгород или Старый 
Оскол неправильно. Поэтому я прошу уже че-
рез неделю министра здравоохранения до-
ложить, как мы выстроим реабилитацию жи-
телей, которым в этом году проведут опера-
цию, — добавил глава региона.
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